BALONMANO

Derrota pero permanencia en Asobal

El Balonmano Guadalajara cae en Barcelona pero los resultados le provocan obtener la salvación

FC Barcelona	45
BM Guadalajara	30

FC Barcelona: Gonzalo Pérez de Vargas (po), Danjel Saric (po.), Jesper Noddesbo (4), Víctor Tomás (4), Raúl Entreríos (3), Cedric Sorhaindo (5), Aitor Ariño (2), Eduardo Gurbindo(4), Gudjon Valur (11), Viran Morros(1), Nikola Karabatic (3), Joan Saubich (2), Wael Jallouz (5), Kiril Lazarov (2)

CD Guadalajara: Carlos Barbero (po.), Bombom (po.), Parra (1), Pecina (4), Eduardo Reig (2), Chema Márquez (1), Juan Luis Moyano (2), López Rey (2), Bozalongo (2), Alexandro Pozzer (1), Chiuffa (10), Iker Antonio (2), Padilla (2).

Campo: Palau Blaugrana (Barcelona)

Árbitro: Alberto Rodríguez Rodríguez y Juan José Gude Prego. Excluyeron 2 minutos a Viran Morros y Wael Jallouz, por parte del FC Barcelona

Parciales: 4-3, 9-6, 12-9, 15-9, 17-11, 19-14 (Descanso) 23-18, 27-20, 33-21, 38-25, 42-26, 45-30 (Final)

TEXTO: ERNESTO MORAN

l Balonmano Guadalajara cayó derrotado este fin de semana en el Palau Blaugrana frente al FC Barcelona por 45-30 como era normal, ya que los locales han ganado todos los partidos de esta Liga y hay una gran diferencia en el potencial de ambos conjuntos.



Bozalongo dirige una acción ofensiva en el Palau Blaugrana/ Foto: BM GUADALAJARA

Los morados visitaban la ciudad condal con la intención de competir y de perder por la menor diferencia de puntos en el partido. El andaluz Cesar Montes, reconoció el buen partido de los suyos: "Creo que hemos hecho un buen partido ante uno de los mejores equipos del mundo. Es un conjunto que, en cuanto cometes errores, te machacan al contrataque. Hemos conseguido llegar con el marcador medianamente igualado al final de la primera parte. Sin embargo, nosotros hemos notado el cansancio al final del encuentro, porque ellos han rotado y han mantenido el ritmo y nosotros, no". Los buenos resultados conseguidos por los alcarreños en las jornadas previas y que el Ciudad Encantada de Cuenca no ha sido capaz de ganar en esta jornada, han provocado que el Balonmano Guadalajara obtenga la permanencia matemática en la Liga Asobal, por una temporada más. De esta manera, los de Cesar Montes han cumplido el objetivo marcado al principio de temporada y lo han hecho dos partidos antes de que finalice la competición. Así que los morados podrán disputar los últimos partidos de Liga, frente a Zamora y Villa de Aranda sin la necesidad imperiosa de sumar puntos, que le aseguren la salvación. Además, en el primero de los encuentros contra el Zamora, si consiguiese la victoria podría ayudar al otro equipo castellanomanchego, el Ciudad Encantada de Cuenca, que se ha metido en peligro en las últimas jornadas, por sus malos resultados en esta fase de la Liga. El siguiente encuentro de los morados será el viernes a las 20:30 de la tarde, en el Polideportivo David Santamaría frente a los zamoranos.

BALONCESTO

El CEBA Guadalajara domina con un 2-0 la serie frente a Zornotza

Los morados han ganado los dos partidos de Guadalajara y se quedan a una victoria de jugar la final

TEXTO: REDACCIÓN

l CEBA Guadalajara ha aprovechado el factor cancha en las semifinales de ascenso a Adecco Oro, que le enfrentan desde el pasado viernes al conjunto vasco del Zornotza. Los morados han sido capaces de ganar los dos primeros partidos de la serie: 67-57 y 82-67 y dejan la eliminatoria a una sola victoria morada, para acceder a la final del play-off de ascenso. A pesar de la diferencia en el marcador de 15 puntos para el CEBA, este segundo encuentro fue más disputado y en algunos lances del encuentro, los vascos se pusieron por delante en el marcador, algo que no sucedió en el primer partido, y las diferencias siempre rozaban los 10 puntos, y, además, hay que destacar la ventaja inicial de 12-0 ó 21-3 que tranquilizó a los locales en el inicio de la eliminatoria. En el primer choque, destacaron en los morados Edu Durán con 16 puntos y Duane James, con 13. En el segundo partido, el protagonismo volvió a caer en Edu Durán que anotó 27 puntos pero, en esta ocasión, su compañero fue Álvaro Frutos, con 14 puntos. En este partido, las diferencias más contundentes las

marcaban los locales, pero hubo oportunidad para ambos conjuntos hasta el descanso, en el que los vascos se fueron 3 arriba 38-41. En ese momento, empezó a funcionar la defensa alcarreña y los ataques de Durán, Frutos, Solé y compañía, que dejaron a los vascos en 67 puntos y a los locales, en 82. Con este resultado, el CEBA está a una victoria de acceder a la final de la fase de ascenso, que disputaría frente al ganador de la serie Amics Castelló-Lucentum Alicante. Esta eliminatoria está empatada a uno. El siguiente partido de los alcarreños será el viernes a las 19:45 en el Polideportivo de Larrea.



Álvaro Frutos destacó en el segundo choque de la eliminatoria/ Foto: CEBA GUADALAJARA